

Lieber Mustafa,

Wie geht's dir? Wir hoffen gut. Wir sind froh, dass du es geschafft hast zu fliehen und dass du unversehrt an deinem Ziel angekommen bist. Hier wird es immer schlimmer. Jeden Tag sterben hier Menschen und wir haben Angst, dass wir eines Tages unter ihnen sein werden. Jeden Tag gibt es Anschläge, durch die Häuser und Leben zerstört werden. Vor ein paar Tagen haben bewaffnete Männer die Häuser der Nachbarschaft gestürmt und haben alle Bewohner erschossen. Wir konnten uns retten, weil wir uns versteckt haben. Bitte hilf uns zu fliehen, wir haben Angst. Wir sind aber zu Allem bereit, um uns und unsere Familie zu retten. Wir wären dir auf ewig dankbar. Unser Kontakt ist das einzige, was uns Hoffnung gibt. Danke für alles und schreib uns.

Karen und Sofia